Gennevilliers : découvrez le cheminement de la ferraille sur le port

>Île-de-France & Oise>Hauts-de-Seine|20 décembre 2017, 17h16|



Gennevilliers. La société GDE recycle des milliers de tonnes de métaux. Le Parisien

Des gens du voyage aux plus grandes entreprises de ferraille. Le film « Les ports les monstres », de Stany Cambot, est diffusé, ce jeudi à 19 heures, au restaurant « Au rendez-vous des chauffeurs », à Gennevilliers. Plusieurs protagonistes seront présents. Le long-métrage, évolutif au gré des rencontres, retrace le cheminement d'un morceau de ferraille. Le réalisateur, membre du collectif « Echelle Inconnue » basé à Rouen (Seine-Maritime), s'est attaché à faire apparaître toutes les strates de ce marché. Des gens du voyage qui fouillent les encombrants, aux petits ferrailleurs qui revendent leurs morceaux aux plus grandes entreprises comme GDE ou AMF, en passant par les chauffeurs qui la transporte. « La ferraille est un prétexte pour aborder la question de la mobilité des personnes et des objets, explique Stany Cambot. La société supprime les plus fragiles, en particulier les nomades. Or sans les mobiles, la ferraille le prouve, rien ne marche. »

« Les ports les monstres », à 19 heures au « Rendez-vous des chauffeurs », 89, avenue du Pont d'Epinay. Entrée libre.